Hebdo

PROTHÈSE



Meilleur Ouvrier de France 2011

Pascal Favory lauréat

À l'instar des très médiatiques Arts culinaires, il existe de nombreux métiers, certes beaucoup plus discrets, mais tout aussi dignes de figurer au

programme de ce prestigieux concours. La prothèse dentaire en fait pleinement partie. Ce concours, créé en 1924, de session triennale, totalise à ce jour en prothèse dentaire trente lauréats, dont une douzaine encore en activité.

Après une épreuve qualificative validant les savoirs fondamentaux des candidats, l'épreuve finale est constituée de deux sujets imposés (illustrations ci-contre) et d'un sujet libre (illustration ci-dessous), à réaliser en totale autonomie. Elle a pour but de vérifier que le candidat fait apparaître, outre sa dextérité et une maîtrise parfaite de toutes les techniques évolutives nécessaires à l'exécution du chef-d'œuvre, d'autres aspects de sa personnalité: connaissances, savoir-faire, créativité, goût, esthétique, utilisation de techniques modernes alliées au respect de méthodes relevant de la tradition...

Le premier sujet imposé regroupe, au sein d'une réhabilitation complète des deux maxillaires, un large éventail de difficultés techniques et esthétiques imbriquées (1).

> Le deuxième sujet, dit « morphologique », fait l'objet d'une reconstitution à l'identique d'une hémi-arcade naturelle supérieure par des coiffes unitaires (2 et 3).

> > L'épreuve libre, quant à elle, doit être une œuvre originale créée exclusivement pour le concours et nécessairement inspirée par l'art

dentaire. Un mémoire justifiant des options de travail, illustré des différentes étapes de réalisation des trois sujets, est également requis (4).

Ces œuvres sont jugées par un comité particulièrement exigeant, constitué des plus éminents acteurs de la profession. Le diplôme « Un des Meilleurs Ouvriers de France » valide le niveau suprême d'excellence dans le travail manuel.

La cérémonie de remise des médailles a lieu généralement à la Sorbonne. À cet événement succède la réception, au palais de l'Elysée, de l'ensemble des lauréats par le chef de l'Etat.







Parmi les trente-trois candidats inscrits à ce 24° concours, seul Pascal Favory, installé à Lambesc (Bouches-du-Rhône), s'est vu décerner ce titre, après réalisation d'un travail de très haut niveau ayant nécessité pas moins de 1200 heures de travail, en parallèle à son activité quotidienne.

Michel Pompignoli

Pour plus d'informations: www.meilleursouvriersdefrance.org/

Privilèges abonnés

Lisez-nous sur iPad

Téléchargement gratuit et illimité des archives sur www.information-dentaire.fr



iPad iPhone PC/Mac Podcast

l'Information Dentaire - 40 avenue Bugeaud - 75784 Paris Cedex 16 - Tél. 01 56 26 50 07